

La magna muestra de arte religioso, que se puede ver en Alba de Tormes en el convento y las iglesia de los Padres Carmelitas, ronda ya las 95.000 visitas desde su apertura hace diez meses; la clausura será el 25 de enero

“Artis Momentum”, a la caza del visitante 100.000

EÑE

Alba de Tormes— Apenas quince días son los que restan para que la espectacular exposición ‘Artis Momentum’ que se puede ver en Alba de Tormes cierre sus puertas tras 303 jornadas en las que el público ha podido disfrutar del arte más destacado de los siglos XVI y XVII entre pinturas, esculturas, iconografía, mobiliario, orfebrería y documentación histórica.

La exposición, que ocupa más de 1.400 metros cuadrados en la planta baja del convento de San Juan de la Cruz y también parte de la iglesia basílica de la Anunciación, ya es uno de los hitos culturales de Alba de Tormes y de la provincia, puesto que a falta de dos semanas para su clausura ha recibido 95.000 visitantes y no descarta llegar a las 100.000 visitas.

Se trata de una exposición que cuenta con obras de artistas y escuelas como Gregorio Fernández, Luca Giordano, Tintoretto, El Greco, Pedro de Mena, Pietro Torrigiano, Murillo, Luis Tristán, Escuela Flamenca, Escuela Italiana, Escuela Española, José de Alzibar, Giovanni Battista Gaulli, Escuela de Murillo o Francesco Ricci, autores de primer nivel a los que a lo largo de los meses se han ido sumando más piezas de manera que de las doscientas con las que arrancó la muestra se ha pasado a más de 230 en la actualidad.

La exposición, organizada por el Carmelo junto al Consistorio de la villa ducal, estaba previsto que concluyese el pasado mes de octubre, pero se prolongó y estará abierta hasta el 25 de enero, día en el que se con-



Visitantes en la muestra “Artis Momentum” en Alba de Tormes. FOTOS:EÑE



El comisario de la exposición, Miguel Ángel González, en una visita.

memorará el 453 aniversario de la fundación del convento de la Anunciación en Alba de Tormes por parte de Santa Teresa.

Como recuerdo de esta singular cita artística, en la emblemática plaza de Santa Teresa de Alba de Tormes, por la que en los últimos 10 meses han pasado los visitantes de la muestra artística, ya luce tres nuevas placas conmemorativas labradas en piedra de Villamayor y en letra vitor, para recordar el título de la Basílica de la Anunciación, las visitas papales a lo largo de la historia al sepulcro de Santa Teresa de Jesús y la presencia de los familiares albenses de la mística religiosa.

Unas piezas que se han instalado recientemente y que son, cada una en sí misma, una obra de arte y se han colocado por encargo de la Orden del Carmelo Descalzo al terminar el Año Jubilar el pasado 15 de octubre, puesto que la muestra también ha sido un gran aliciente cultural para visitar el municipio y atraer turistas, además de la celebración religiosa.

A través de las tres piezas, creadas por el artista y restaurador Miguel García, el Carmelo busca recordar la historia religiosa de la villa ducal.

La última obra de arte en sumarse a la muestra “Artis Momentum” llegó en diciembre y hace referencia a una Inmaculada recién restaurada y atribuida a la Escuela de Gregorio Fernández. Se trata de una espectacular pieza policromada del patrimonio cultural religioso de los Padres Carmelitas del siglo XVII.

Alba celebrará la fiesta del Niño Jesús de Praga del 19 al 21

Alba de Tormes—La cofradía albense del Niño Jesús de Praga celebrará su fiesta anual del 19 al 21 de enero. Las dos primeras jornadas estarán centradas en las actividades religiosas en la iglesia de la Anunciación de las Madres Carmelitas con misa a las doce y media en tanto que el día 21, a partir de la una y media tras la eucaristía, llegará la procesión por las calles de la localidad y la entrega a los niños que acudan del tradicional bollo dulce y la naranja.

El reparto de este obsequio se realizaba en el interior de la iglesia de San Juan de la Cruz de los Padres Carmelitas pero, con motivo de la exposición “Artis Momentum”, se realizará en la iglesia de la Anunciación de las Madres Carmelitas.

Tras la recuperación en 2018 por parte de los Padres Carmelitas de la tradicional festividad del Niño Jesús de Praga con procesión y convite a dulces y naranjas para los más pequeños, han sido los vecinos los que junto con la orden religiosa han impulsado que se retome esta tradición. **EÑE**

EN BREVE

TALLERES DE MEMORIA EN LA VILLA DUCAL

→ El Ayuntamiento de Alba de Tormes retoma los talleres de memoria y estimulación cognitiva a partir del jueves día 11. Las citas, que se celebrarán en la Casa de los Maestros junto a la sede de la Policía municipal, se realizarán en dos horarios. El primero será de 11:00 a 12:00 horas y el segundo de 12 a 13:00 horas. Para poder acudir es necesario inscribirse previamente en las instalaciones de la Casa Consistorial. **EÑE**

En torno a 7.000 personas disfrutaron de la cabalgata de Reyes en Santa Marta

● El Consistorio hace balance de las citas celebradas al amparo de la **Villa Navideña**

Santa Marta de Tormes— Hace cuatro años que la Villa Navideña de Santa Marta es el centro neurálgico de la programación festiva de las fechas de final de año. Según explicó el regidor municipal, David Mingo:

“El Ayuntamiento intenta mejorar cada año y cumplir las expectativas de los vecinos que, una vez más se han volcado con todas las actividades y eventos programados”.

Así, en los talleres infantiles de la Villa Navideña han participado en torno a 100 niños; en el saludo a Papá Noel, 250, mientras que en la Nochevieja infantil, participaron 200 pequeños santamartinos.

En la recepción real de los Reyes Magos que se celebró en el Ayunta-



Los pequeños disfrutando del tren de la Villa Navideña. EÑE

miento durante dos días pasaron en torno a 1.000 niños para charlar con ellos.

Precisamente, Melchor, Gaspar y Baltasar protagonizaron el cierre festivo en una espectacular cabalgata que estuvo integrada por 7 carrozas y 210 figurantes, el número más alto de toda su historia. Se estima que en torno a 7.000 personas disfrutaron de este especial pasacalles.

Los mayores vivieron su Nochevieja con una fiesta, campanadas y bingo para unas 225 personas, mientras que el fin de año fue celebrado también en la fiesta de la carpa del Paseo Tierno Galván que se organizó para unos 1.100 asistentes. Por último, en los pasacalles para animar al comercio local participaron unas 400 personas. **EÑE**